

Goshen college empieza el año con su aniversario 125, con un enfoque en liderazgo de servicio.

La Presidenta de Goshen College, Rebecca Stoltzfus, abrió el año académico 2019-20, con una introducción al cuasiquicentenario de Goshen College, o el 125 aniversario, y un mensaje acerca de el liderazgo de servicio, el enfoque de valor central de este año. La Presidenta Stoltzfus animo a los estudiantes y al profesorado a descubrir el potencial que quieren desarrollar, para poder traer un cambio en el mundo y en sí mismos, con la esperanza de que el liderazgo se base en la bondad, y en la no violencia creativa, sin importar la magnitud.

La Presidenta Stoltzfus introdujo, la noción de las “siete generaciones,” una idea Iroquesa, de que cada uno de nosotros, que vivos en este momento, somos formados por las siete generaciones que estuvieron antes que nosotros, y que nosotros afectaremos a las siete generaciones, que nos siguen. Después de la convocatoria, los estudiantes participaron, en el túnel anual de los aplausos, una tradición de 19 años con un túnel alentador formado por profesores y personal, los estudiantes de último año, los de tercer año, los de segundo y finalmente los estudiantes de primer año. La procesión condujo a Schrock-Plaza, donde participaron en animaciones, dirigido por un estudiante, y comieron un refrigerio.

Conexiones de conferencia

Este año académico tenemos 2 estudiantes inscritos de 2 congregaciones de la Conferencia del Distrito Oeste. Esas iglesias generosamente prometieron \$2,500 en ayuda estudiantil congregacional para el año académico. El programa de Goshen College Church Aid Matching Grant ofrece la igualación de cada dolar por dolar, de los primeros \$1,000 por estudiante y una igualación de 1:4 después de eso, hasta llegar a una matrícula total.

2019-20 Tema del Ministerio del Colegio

El valor central de Goshen College este año, es el liderazgo de servicio, del cual obtenemos nuestro tema para año: servir a Dios, Servir a todos.

Dado nuestro lema escolar, “Cultura para el servicio”, los estudiantes buscan vivir este valor diariamente. Ya sea a través del voluntariado en el campus, sirviendo a través de SST or participando en la justicia comunitaria, sabemos que al servir a todos nos conectamos y también servimos a Dios.

Esto nos hace reflexionar sobre nuestro propio viaje espiritual de servir y ser servido. Los estudiantes están listos para responder y actuar, ya sea en posiciones de liderazgo en el

campus, en las comunidades de su iglesia o en su dormitorio en el campus. Los estudiantes conocen bien la idea de “participar” y de ayudar a otros cuando sea necesario. Un sentido de comunidad, conexión, y trascendencia holística; ocurre cuando servimos y actuamos como las manos y los pies de Dios, en esta tierra.

Pero qué significa ser servido? Yo creo que esto, es una pregunta más difícil para responder, mientras vivimos nuestra espiritualidad. No es tan fácil pedir ayuda y permitir que otros te sirvan. Ponemos valor en nuestro orgullo e independencia, listos para promocionar la “interdependencia: cuando se trata de otras personas. Cuando se trata de nosotros mismos, no somos tan magnánimos.

Hay un cambio en los estudiantes, cuando se dan cuenta de que en su servicio, ellos también serán los que algun día seran atendidos. Esto generalmente viene con muchas disculpas, minimizaciones y evitaciones. Pero a medida que todos buscamos nuestro camino en el mundo, nos damos cuenta de que la comunidad cristiana, está en el centro del servicio. Algunos días serviremos a otros, otros días, seremos los que necesites servicio. Llegar a darse cuenta de este equilibrio, puede ser humillante y sirve como una experiencia de crecimiento para muchos estudiantes.

Parte de nuestro desarrollo como adultos y como cristianos, es sacarnos de la trampa del egocentrismo y la suficiencia y llevarnos a la comunidad de creyentes serviciales. Esto también significa encontrar su “nicho” de servicio; la intersección de las necesidades del mundo y tus pasiones, dones, y talentos únicos. Es un honor ayudar a los estudiantes a caminar, por el camino de la fe, mientras se tienen en cuenta estas cosas. Espero que este año nos esforcemos por servir a Dios, y al servir a Dios, servir a todos.

-Joanne Gallardo, Pastora del Campus



Para más información, contacte Dan Koop Liechty, Director de Graduados y Red de Carreras Académicas. Llame al (574) 535-7002 o mande un correo electrónico a churchrelations@goshen.edu.